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R０１年 保護者による評価Ⅱ（１～６年）

１．落ち着いた学校生活
２．家庭との連携
３．いじめや差別をゆるさない
４．清掃指導の徹底
５．確かな学力
６．相談や悩み事の対応
７．体力づくりや健康づくり
８．わかりやすい授業
９．子どもがみとめられ
１０．教育環境の整備
１１．事故防止の安全確保
１２．特色ある教育活動
１３．学校の様子を伝える
１４．保護者地域協力
１５．参観の機会
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１５．参観の機会

１４．保護者地域協力

１３．学校の様子を伝える

１２．特色ある教育活動

１１．事故防止の安全確保

１０．教育環境の整備

９．子どもがみとめられ

８．わかりやすい授業

７．体力づくりや健康づくり

６．相談や悩み事の対応

５．確かな学力

４．清掃指導の徹底

３．いじめや差別をゆるさない

２．家庭との連携

１．落ち着いた学校生活

29年
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01年

2
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１．あいさつができる

児童 保護者

2

3

4

1年 2年 3年 4年 5年 6年

２．友達と仲良く遊ぶ

児童 保護者

2

3

4

1年 2年 3年 4年 5年 6年

３．親切にする

児童 保護者

2

3

4

1年 2年 3年 4年 5年 6年

４．落ち着いて話を聞く

児童 保護者

2

3

4

1年 2年 3年 4年 5年 6年

５．めあてを持って学習

児童 保護者

2

3

4

1年 2年 3年 4年 5年 6年

６．自分の考えを表現

児童 保護者

2

3

4

1年 2年 3年 4年 5年 6年

７．外で元気に遊ぶ

児童 保護者

2

3

4

1年 2年 3年 4年 5年 6年

８．最後までがんばる

児童 保護者

2

3

4

1年 2年 3年 4年 5年 6年

９．健康や安全に生活

児童 保護者

2

3

4

1年 2年 3年 4年 5年 6年

１０．学習用具を準備

児童 保護者

2

3

4

1年 2年 3年 4年 5年 6年

１１．家庭で毎日学習

児童 保護者

2

3
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1年 2年 3年 4年 5年 6年

１２．よく本を読む

児童 保護者

2

3
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1年 2年 3年 4年 5年 6年

１３．忘れ物をしない

児童 保護者

2

3
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1年 2年 3年 4年 5年 6年

１４．早寝・早起き・朝ご飯

児童 保護者

2
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1年 2年 3年 4年 5年 6年

１５．交通事故や不審者に注意

児童 保護者
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評価方法 

Ａ－そう思う 

  【４ポイント】 

Ｂ－どちらかというと

そう思う 

  【３ポイント】 

Ｃ－どちらかというと  

そう思わない 

  【２ポイント】 

Ｄ－そう思わない 

  【１ポイント】 

 全回答の平均値を上

記のポイントで数値化 

令和元年度の学校評価の結果がまとまりましたので、御報告いたします。以下は、保護者による「評

価Ⅱ」（学校の取組）の結果、児童、保護者による「評価Ⅰ」（児童の実態）の結果です。 

裏面は、自由記述という形で頂いた御意見の一部を御紹介し、それに対する武里西小学校としての考

えや対応策などを回答いたします。また、頂いた御意見につきましては全職員で読み合わせをしました。 

学校評価Ⅰの結果より 
○「友達と仲良く遊ぶ」「外で元気に遊ぶ」「交通安全や不審者に気をつける」は児童、保護者ともに比較的

高い。 
○「あいさつができる」はあいさつの取組が浸透してきている。 
△「めあてを持って学習」「自分の考えを表現」「よく本を読む」の数値は、学年が上がるほど低い傾向が見
られる。次年度、具体的な手立てを講じて改善に努めていく。 

保護者による評価Ⅱ 同一項目の数値 ３年間の比較 

「評価Ⅰ」（児童による自己評価・保護者による児童の評価） 学年別グラフ 



学習指導 

○先生方はとても一生懸命に子供に向き合ってくださり、子供も元気よく生活
できており安心しています。 

 ○子供の個性を伸ばし、いろいろなことを考えて行っていただいているなあと
子供の話から実感しています。 

○宿題も担任によって考え方が異なり、「去年はこうだったのに」と戸惑うこと
がある。大量に出すのではなく、目的、目標を統一して計画的かつ有意義な
学習ができるようになるといいと願っています。 

○宿題の量が多すぎるように感じる。家庭学習の習慣づけのためという意図は
理解できるが、ならば達成しやすいように少量ずつのほうが良いと感じる 

○今年は特に休みが多く、学習は大丈夫なのかと感じた。 
 ○祝日が多く、授業ができているのでしょうか。さいたま市のように普段も土

曜日も登校がないので気になった。 
 

【回答】 

・自主勉強（家庭学習）、宿題につきましては各学年の実態に合わせて取り組んでいるところ

す。上記以外にも子供たちの実態からの御意見をいただいております。引き続き、教職員の

共通理解をさらに深め、子供たちの学習習慣が定着するように、また、基礎的な力が向上す

るように取り組んでまいりたいと思います。引き続き、御家庭でも御協力をお願いします。 

・休みや祝日の関係による授業等については、次年度の計画作成において、学習内容の定着が

十分図れるように授業の充実に向けて取り組んでまいります。 

生徒指導 

○先生方はとても一生懸命に子供に向き合ってくださり、子供も元気よく生活で
きており安心しています。 

○子供の個性を伸ばし、いろいろなことを考えて行っていただいているなあと子
供の話から実感しています。 

○他のクラスの先生などに声をかけていただくことがあり、安心して学校に通
わせています。見守っていただいている安心感があり、何かあったときに救
いの手となると思います。 

 ○③「いじめや差別を許さない心情を育てる」については、力を入れていただ
いているようで、そのような話を聞かないし、今後もぜひ大切にしてほしい
です。  

○最近のニュースなどで、職場内のいじめの報告を耳にし、子供たちの間だけで
はないと改めて感じた。多少のことでも子供は感じ取り、その雰囲気は影響す
ると思うので、それを念頭により良い学校を作っていってほしい。 
○１学期の話で、クラスメートから暴言を受けることが度々あった。 
○隠れたいじめが多いように感じる。先生の目の届かないところで傘が壊され
たり、押されてケガをしたり、そんなことをしなさそうな子が悪口を言った
り。頭がよく、素行がよく見える子がいじめをしないとは限らないので、よ
く見てほしい。 

 

【回答】 

・家庭とも連携を図りながら、子供たちの健やかな成長を支えていければと考えております。

「その日のことはその日のうちに」を合い言葉にいじめやトラブル（以下いじめ等）を未然

に防ぐように、引き続き努めてまいります。今年度も全職員で共通理解を図りながらいじめ

等を早期に対応してまいりました。今後もいじめ等はいつでもどこでも起こりうるというこ

とを念頭に置き、指導の充実をはかってまいります。 

 

学習環境の整備 

○階段の隅に埃がなく、掃除が行き届いていると思います。 
 ○クラスごとの担任制ですが、学年の担任の先生方が、その学年の子供たちを見守

っていただいているので、とても安心して預けることができる。 
 ○担任はもちろん学年、他学年の先生方が子供たちの様子をしっかり見てくださっ

ている。 
○学校、家庭、子供の連携を密にしてほしい。もっと家庭を巻き込み、進めていっ
てほしい。 

○週初めは荷物が多いので、あらかじめ金曜日のうちに持っていけるものは持たせ
るように工夫してほしい。 

○校内に入ると埃が目立つので水拭き掃除はしたほうがいいと思います。 

【回答】 

・今年度も学習環境の整備に取り組んで参りました。引き続き清掃指導を徹底していくとともに、

無言清掃を継続していきます。来年度は日課も調え、清掃指導の充実を図ります。 

・持ち物につきましては、今年度も計画的に行ってまいりましたが、再度、置いていってよいも

の、持ち帰るものを検討し、持ち物を計画的に持たせたり、持ち帰らせたりしていきます。 

学校生活全般 

○昨年度までに比べ、行事等の案内や子供への指導は細かくわかりやすくなった面
が増えた感じがする。 

 ○運動会の練習日数が少ないにもかかわらず、ダンスや組体操がそろっていてとて
も上手だった。子供たちの頑張る姿が見られてよかった。 

○高学年の運動会で行っている組体操や在校生対卒業生対教員のリレーは、毎年楽
しく見させていただいている。ぜひ今後もプログラムに入れてほしい。 

○運動会の組体操だけは危険を感じており、できればやめてほしいです。どうして
もやるのであれば、短時間に一気に仕上げるようなやり方ではなく、春からたく
さんの時間を使って指導してほしいです。 

○運動会で子供と一緒にお弁当を食べることができなくなり残念です。保護者の数
も例年より少なく、寂しいと感じました。 

○運動会の昼食が今年から子供たちだけで教室でとることになり、がっかりでした。
お昼に顔を合わせて午前中のことを話す機会は学校行事の運動会でしかできない
ので、検討してほしい。熱中症対策ということですが、対策し過ぎのような気が
します。 

○学校に行くとどの子も元気よく挨拶をしてくれて、先生方も明るく挨拶をしてい
ると思うが、朝の登校時は見守り隊の方や保護者が声をかけてもほとんどの子が
あいさつなしで行ってしまう。自分の子にもあいさつするよう伝えているが改善
されない。 

○ＰＴＡ活動の保護者の負担が大きすぎるように思います。簡素化を望みます。 
 

【回答】 

・各種便りやメール配信等を活用し、よりわかりやすく子供たちの学校生活用様子を今後も発信

してまいります。 

・学校行事につきましては、運動会を中心に御意見をいただいております。種目や昼食に限らず、

児童の安全面を最優先に考え、検討をしてまいりたいと思います。 

・学校生活を送る上でのきまりや約束については、子供たちの健やかな成長を願う上で必要であ

り、取り組んでおります。特に今年度は武西の「あいうえおか」の徹底を図ってまいりました。

あいさつについては、学校内では成果が子供たちの姿から見てとらえられます。今後は地域や

家庭でもできるように引き続き指導してまいります。 

・PTA活動につきましては、負担感を少なくするために本部役員、学校が連携しながら取り組ん

でいるところです。保護者、地域の皆様にも引き続き御理解･御協力をお願いいたします。 

 

                                              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「保護者による評価Ⅱ」（自由記述） 御意見並びに回答 


